
 

 

     自分らしく ご機嫌に 

２０２３年梅雨の季節を迎えました。各ブランチからの報告によると、新型コロナ

ウイルスの対策を講じながら引き続き活動を続けています。蒸し暑い日々、熱中症対

策にも十分にご留意いただきながら、プログラムに取り組んでほしいと願っていま

す。 

６月の運営委員会では、ＳＯＮ・愛媛と松山湯築ライオンズクラブ共催の恒例のボウリング競技会を 

１１月２６日（日）、開催することを決定しました。今年度は、久々に中国・四国の他県にも呼びかけて実

施いたします。①日頃の練習の成果を発揮できるような機会を提供すること、②可能性の挑戦、③アスリート

仲間の交流を願って、実行委員会を中心に準備します。多くの方のご参加を期待しています。  

自分らしく、ご機嫌に生きるといえば、４月に１０３歳になった尾道在住の哲代おばあちゃんの本が話題に

なり、多くの方に読まれています。石井哲代・中国新聞社著『１０２歳、一人暮らし。』（文藝春秋刊）です。

「若い頃からずっと『さびない鍬』でありたいと思ってきたの。何かしていないと人間もさびるでしょ」など、

人生哲学のにじむ「名言」があふれている本です。ここで、自分を楽しませる五つの心得を紹介しましょう。 

① 物事は表裏一体。良い方に考える。―おばあさんの手の甲はしわしわですが、ひっくり返せばつるつる

です。 

② 喜びの表現は大きく。 

③ 人をよく見て知ろうとする。 

④ マイナス感情 笑いに変換。―否定の言葉もしゃれて「お金がナイチンゲール」 

⑤ 手本になる先輩を見つけること。 

 元小学校教師で、子どものいない農家の嫁。日々の辛さを 日々のバネにして長く生きてきました。さらに、

私らしくいるための五カ条もお伝えしましょう。これは、若者たちにも伝えたいメッセージです。 

① 自分を丸ごと好きになる 

② 自分のテンポを守る 

③ ひとり時間も大切 

④ 口癖は「上等、上等」 

⑤ 何げないことをいとおしむ 

「もう一回、２０歳になれって言われてもなりたくないですね。」と語る哲代おばあちゃん。「うまいこと老い

る」極意とは、「やるべきことをいくつもつくって、一つずつこなしていくの。そうやって自分を励ましたり、

健康のバロメーターにしてみたり」しているとか。「よく食べよく寝てよくしゃべる特技」を生かしながら、「弱

いところを見せて、いろんな人に助けてもらう」ことをしているという。生きづらい社会の中で、こんな素敵

な人生の先輩がいることに励まされます。                   【理事長 山本万喜雄】 
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  新メンバーも加えバドミントンプログラムは活動が戻り
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手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

私的になかなかもらえる賞ではないので
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納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

投球が出来るように頑張ります。

愛媛県パラスポ記録会に

フライングディスク３名

ンチ１名が参加しました
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熱中症にも気を付けて

 

 

 

 

 

 

バドミントンプログラム、頑張っています

賞をいただきました

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

私的になかなかもらえる賞ではないので

シャルオリンピックスの

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

投球が出来るように頑張ります。

愛媛県パラスポ記録会に

フライングディスク３名

ンチ１名が参加しました

           

コロナ禍のマスク着用も無くなりマスク無しでの練習風景です

熱中症にも気を付けて

 

 

 

 

バドミントンプログラム、頑張っています

賞をいただきました

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

私的になかなかもらえる賞ではないので

シャルオリンピックスの部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

投球が出来るように頑張ります。

愛媛県パラスポ記録会に

フライングディスク３名

ンチ１名が参加しました

      

コロナ禍のマスク着用も無くなりマスク無しでの練習風景です

熱中症にも気を付けて練習に励んでいます

 

バドミントンプログラム、頑張っています

賞をいただきました! 

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

私的になかなかもらえる賞ではないので

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

投球が出来るように頑張ります。                 

愛媛県パラスポ記録会に、今治ブランチより水泳１名、

フライングディスク３名、ボウリング３名、西条ブラ

ンチ１名が参加しました。 

 

コロナ禍のマスク着用も無くなりマスク無しでの練習風景です

練習に励んでいます。

 

バドミントンプログラム、頑張っています

６月２５日

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

達で話し合いをしました。

     

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

私的になかなかもらえる賞ではないので、かなり嬉しかったです

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

                 

今治ブランチより水泳１名、

ボウリング３名、西条ブラ

コロナ禍のマスク着用も無くなりマスク無しでの練習風景です

。          

 

-３- 

バドミントンプログラム、頑張っています

６月２５日道後身障者センターにて、

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

達で話し合いをしました。

           

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

かなり嬉しかったです

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

                 

今治ブランチより水泳１名、 

ボウリング３名、西条ブラ

コロナ禍のマスク着用も無くなりマスク無しでの練習風景です。

          

 

 

バドミントンプログラム、頑張っています!!     

道後身障者センターにて、

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

達で話し合いをしました。

          ５月２７日（土）

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

かなり嬉しかったです。

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

                 

。 

          【松山東温ブランチ長

 

     

道後身障者センターにて、

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

達で話し合いをしました。 

通常の練習が出来るよう

になって、よかったね

 

５月２７日（土）

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

。後、６月４

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

                 【アスリート

松山東温ブランチ長

  

      松山・東温ブランチ

道後身障者センターにて、コーチクリニック

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

通常の練習が出来るよう

になって、よかったね

 

５月２７日（土） 今治ブランチ

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。

６月４日（日）の北海道のスペ

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

【アスリート 工藤

松山東温ブランチ長 末松さん

松山・東温ブランチ

コーチクリニック

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

通常の練習が出来るよう

になって、よかったね! 

今治ブランチ

手をつなぐ育成会の総会で手をつなぐ育成会の会長の壺内さんから会長賞をいただきました。 

の北海道のスペ

部で銀賞をいただきました。私的にはレーンがなかなか掴めれなくて、私自身の

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

工藤 右暉さん

末松さん】 

松山・東温ブランチ 

コーチクリニック

（新規・更新）講習について、事務局長の大上さんとコーチ

通常の練習が出来るよう

 

今治ブランチ 

の北海道のスペ

私自身の

納得出来る点数じゃなかったのですが、来年のスペシャルオリンピックスの大会では私自身の納得出来る

さん】 



 

 

 

た

広島陸上競技会に向けて、リレーの練習も行いました。

 
５月２１日

た。五月晴れのもと、みんな力を出し切って走りました。

広島陸上競技会に向けて、リレーの練習も行いました。

第１ターム記録会

第８回ＳＯＮ・広島

６月２５

開催されました。

参加選手団は鳥取・島根・香川・高知・愛媛と広島尾道

支部・三次支部・広島支部の８団体で、愛媛からは１０名

のアスリートが参加しました。

《記録》

髙橋

曽我部

菅 速人

髙橋

玉井

（４００ｍリレー）

媛キュンランナーズＡ（御手洗
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しかったです。
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いタイムが出てよかったです。

・腰の具合がちょっとおかしかったけど、１５００ｍ最後まで

頑張ってゴールしました。来年も参加したいです
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４００ｍとリレーを頑張りました。大浜パーキングエリアと来島海峡サービスエリアに寄れてうれしかったです。

【アスリート

１５００ｍと４００ｍリレーに参加しました。気温が３０度でかなり暑かったけど頑張りました。１５００ｍで自己

新が出たので「やったぁ～！」と思いました。いつか５分をきれるようになりたいです。リレーでは１位でバトンを受

しました。みんなと力を合わせて１位だったのでうれしかったです。
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・広島三次での陸上競技会に、久しぶりに参加しました。

良い走りが出来て、金メダルをもらいました。リレーも良
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腰の具合がちょっとおかしかったけど、１５００ｍ最後まで

頑張ってゴールしました。来年も参加したいです。 

 村上裕樹さん】

ＳＯＮ・広島の皆さ

村上瑛一 母さ

普段通りの走りが出来ていたよ
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浅井則生   池田和弘

和泉久美子  伊藤真利子

大野順一   大西環

賀原祥枝   亀田均

川上ヒロ子  菅清経

栗田龍征   栗田弥和

白石美奈子  末松茂

仙波節子   曽我部冬子
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    田中真澄

時岡洋佑    時岡美恵

中矢佳恵    永易慶子
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浜原先男     東奈々

     藤田いづみ

松田佳彦    松田玲瑠

村上潤二   村上卓也
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皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

これからも、

応援をよろしく

お願い致します。
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